

HÉROE DE LA SALUD PÚBLICA EN LA FRONTERA MÉXICO-ESTADOS UNIDOS: Dr. Carlos Trimmer Hernández

Con gran consternación, lamentamos informarles que el 27 de julio del año 2006, falleció el Dr. Carlos Trimmer Hernández, pionero en salud pública. El Dr. Carlos Trimmer nació en Tempoal, Veracruz. Obtuvo su título como Médico Cirujano y Partero de la Universidad Nacional Autónoma de México y posteriormente el grado de Maestro en Salud Pública de la Escuela Nacional de Salud Pública.

Durante el transcurso de su vida profesional, el Dr. Trimmer dirigió varias iniciativas y esfuerzos para el mejoramiento de las condiciones de salud en la Frontera México-Estados Unidos. Entre sus muchos logros se encuentra la fundación de la Escuela de Salud Pública en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez y haber sido Presidente de la Asociación Mexicana de Escuelas de Salud Pública en México. Por otra parte, dada su destacada actividad profesional, en el año 2002, el Dr. Trimmer fue nombrado Héroe de la Salud Fronteriza por la Organización Panamericana de la Salud y fungió como Presidente de la Asociación Fronteriza Mexicano-Estadounidense de Salud durante el período de 1970-1971.

Dentro de la comunidad fronteriza, la pérdida del Dr. Trimmer deja un gran vacío y una profunda tristeza a sus colegas y amigos. Sin embargo, nos deja además un legado ejemplar de entrega personal y profesional en favor de la salud pública.

Dr. Pedro César Cantú Martínez
Editor en Jefe
Revista Salud Pública y Nutrición